



SAMSUNG GALAXY NOTE EN ALGÉRIE Le Smartphone à 5.3 pouces

C'est officiel... très attendu aussi bien par les professionnels que par les particuliers, Samsung Galaxy Note est enfin disponible sur le marché algérien. C'est lors d'un point de presse organisé au Centre commercial de Bab-Ezzouar que Samsung Algérie a présenté son petit bijou aux représentants de la presse nationale.

Streaming vidéo ou jeu en ligne, tout est possible. Par, M. Askouri annonce que ce nouveau Smartphone et disponible dès aujourd'hui dans toutes les boutiques Samsung (Centre commercial de Bab-Ezzouar, Dely Brahim et Kouba), ainsi que dans les points de vente de Timecom. Il fera également savoir que

Galaxy Note sera proposé dans un package avec son cash spécial, ainsi qu'un appareil photo numérique de 10 mégapixels durant « les journées Note », organisés au niveau du centre commercial de Bab Ezzouar du 20 au 25 mars courant.

Il s'agit en fait d'un téléphone mobile mi Smartphone mi tablette offrant, ainsi, tous les avantages des tablettes mobiles actuelles au format d'un Smartphone, pour une parfaite portabilité. Le Galaxy Note tourne sous le système d'exploitation Android. Grâce à son écran HD Super AMOLED, le plus grand au monde d'une taille intégrale de 5,3 pouces, et à l'interface de pointe S Pen, ce Smartphone offre une expérience ultime. « Cet appareil vous permet d'effectuer plusieurs tâches en même temps comme travailler et partager votre contenu avec vos proches en même temps et en toute liberté grâce à la dimension de l'écran exceptionnelle », a déclaré Raouf Askouri, Responsable des produits GSM chez Samsung Mobile Algérie.

Lors de son allocution, Richard Lee, chargé des activités de la téléphonie mobile et IT au bureau de Samsung d'Alger dira que Samsung Galaxy Note est le téléphone STAR de la gamme Galaxy que le consommateur algérien va particulièrement apprécier. « Il faut savoir que son prédécesseur Galaxy S II a été élu meilleur Smartphone de l'année 2011 dans de nombreux pays ou Samsung est présent, donc nous nous attendons à un autre succès de son successeur », a-t-il indiqué.

Il s'agit, selon lui, d'un smartphone puissant, performant et rapide avec un affichage clair. M. Lee a toutefois fait savoir que la firme sud-coréenne ne ménagera aucun effort pour offrir les meilleurs produits qu'ils soient pour le marché algérien.

Lors de la présentation technique du Galaxy Note, M. Askouri a mis notamment l'accent sur la spécificité de l'écran du nouvel appareil mobile. « Le Samsung Galaxy Note associe un écran entièrement tactile à la technologie sophistiquée du stylet 'S Pen'. Cette combinaison offre une nouvelle expérience aux utilisateurs. Ceux-ci peuvent, en effet, créer concrétiser et partager leurs idées de diverses façons », a-t-il expliqué aux présents. Aussi, le grand écran HD Super AMOLED de 5,3 pouces, offre une netteté et une clarté intégrale. Les vidéos, les photos, les pages Web et les documents sont parfaitement mis en valeur grâce à la profondeur et à la vivacité des couleurs et des noirs.

En plus de son superécran, le Galaxy Note dispose d'un processeur Dual Core de 1,4 Ghz qui rend l'appareil extrêmement rapide et puissant. L'appareil est également équipé de HSPA+ et est compatible LTE, ce qui lui confère une grande vitesse réseau et une connectivité rapide pour une navigation sans fil fluide. Désormais,



Centre de Bab Ezzouar

A la découverte du Monde

Le monde fait halte à Bab Ezzouar jusqu' au 31 mars.

A l'initiative du Centre commercial et de loisirs, pas moins de 10 pays sont représentés durant 3 semaines.

« La Découverte du Monde »

Bab Ezzouar devient pour quelques semaines un lieu de créativité et d'expression. Les familles pourront découvrir différentes activités ;

- projections de films pour enfants et adultes

- expositions

- concerts

- artisanat

Les activités seront proposées chaque week-end.

Le Cclb vous invite alors à découvrir les nombreuses cultures fascinantes sur notre zone d'animation située au 2^e étage.

Une décoration illustrant plusieurs pays prendra place dans le magnifique puits de lumière comme pour chacune des différentes campagnes du Centre.

CENTRE COMMERCIAL DE
BAB EZZOUAR À ALGER

Journées d'expression francophone

C'est au niveau du tout nouvel espace pour enfants Orchestra au centre commercial de Bab Ezzouar que se dérouleront du 29 au 30 de ce mois les journées d'expression francophones. Coïncidant avec les vacances scolaires de printemps 2012, les bambins pourront aller à la découverte d'un programme des plus alléchants. En effet, plusieurs activités seront à l'honneur durant ces trois jours dont entre autres des concerts, des spectacles pour enfants, des projections de films. Pour rappel, ces trois journées sont organisées en partenariat avec les ambassades des pays membres de la francophonie : le Cameroun, le Canada, la France, le Maroc, la République tchèque, la Suisse, la Tunisie et la Délégation Wallonie Bruxelles. La Wallonie-Bruxelles sera présente à cet événement avec la présentation d'un spectacle pour enfants, le 31 mars 2012 à 11h00 *Petit Petit et les sept mondes*. Présenté par Christine Andrien & Magali Mineur, ce spectacle entraînera le jeune Petit Petit vers la connaissance du monde et de ce qui l'entoure et tentera de répondre à ces questions : comment devient-on grand ? Par quelles épreuves est-il nécessaire de passer pour y arriver ? Ce spectacle sera présenté dans la salle polyvalente et s'adresse à tous les enfants de 6 à 12 ans.

L'entrée sera gratuite.
L'ambassade de Suisse présentera dans la journée du 29 mars, de 14h30 à 15h45 *Titeuf*. Le Canada présentera de 16h à 16h 27 *Le printemps de Mélie*. La République Tchèque offrira de 16h à 17h 30 Pat et Mat. La Suisse livrera à 17h 30 et le Canada poursuivra cette programmation avec de 18h 45 à 18h54

Le cauchemar à l'école. La République tchèque clôturera cette journée avec à 19h *Pat et Mat* (suite et fin). Le lendemain soit le 30 mars 2012, la France, le Canada, la Suisse, la Tunisie et la République tchèque programmeront les fils suivants : *La Vipère aux poings* de 10h30 à 12h, *La fille qui détestait les livres* de 14h30 à 14h 40, *L'enfant, le violon et le silence* et à 18h *Sindbad*. La dernière journée du 31 mars sera aussi enrichissante que les deux précédentes avec un programme établi par l'ambassade du Canada, la Suisse et le Burkina Faso aux horaires suivants de 15h30 à 16h30 un spectacle de magie, de 18h à 19h 30 un concert Junior Tshaka et de 20h à 21h 30, la projection d'un film *Le rêve de Python*.

Lamia S.